
  

 

BOA NOITE NESTE DIA 02 DE SETEMBRO DE 2021, COM A PROTEÇÃO DE 

DEUS, ESTAMOS INICIANDO OS NOSSOS TRABALHOS LEGISLATIVO DA 20ª 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERIODO DA 34ª LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS. 

SOLICITO A 1ª SECRETÁRIA À FAZER A CHAMADA DOS SRS. VEREADORES 

E VEREADORAS. 

PEÇO A 1º SECRETÀRIA PROCEDER COM A LEITURA DOS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS.  

HORÁRIO DE LIDERANÇA: É destinado aos líderes de partidos para fazer qualquer 

comunicação urgentes e responder críticas à política que defendem, proibidos as apartes.   

OS VEREADORES INSCRITOS QUE VÃO USAR DA PALAVRA  

 

PASSAMOS PARA O GRANDE EXPEDIENTE: 

PARA APRESENTAÇÃO DE REQUERIMENTOS, PROJETOS DE LEIS, E 

RESOLUÇÕES PELO SRS. VEREADORES (AS). 

 

PALAVRA FRANQUEADA AOS NOBRES VEREADORES E VEREADORAS.  

PASSAMOS PARA A 1ª PARTE:  

ESTÁ EM DISCUSSÃO A ATA DA 17ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 2º PERIODO 

LEGISLATIVO, REALIZADA NO DIA 12 DE AGOSTO.    

COLOCO EM APROVAÇÃO A ATA, OS VEREADORES E VEREADORAS QUE 

FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA 

FIQUEM DE PÉ, APROVADA POR MAIORIA OU POR UNANIMIDADE.         

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 121/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR DENYS LUCIO, PEDINDO AO GESTOR MUNICIPAL E 

SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, PORQUE CABE AO ORGÃO 

MUNICIPAL RESPONSAVEL PELA POLITICA AMBIENTAL, A 

FISCALIZAÇÃO E O CONTROLE A POLUIÇÃO SONORA NO AMBITO DO 

MUNICÍPIO, DO SOM ALTO NO TÉRMINO DAS FESTAS E PERTURBA O 

SOSSEGO DOS MORADORES QUE RESIDEM EM TORNO DO SALINAS PRAIA 

CLUBE, ESTÃO PEDINDO PROVIDENCIAS AO PODER PÚBLICO. 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREDORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 



ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 122/2021, ASSINADO PELAS 

VEREADORAS: ROBERTA GAIA, LUNA GABRIELA, VERA LUCIA, 

VEREADOR: DENYS LUCIO, ESTÃO PEDINDO PARA O PREFEITO 

MUNICIPAL E A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, FAZER O SERVIÇO DE 

TERRAPLANAGEM NA RUA NOVA, AO LADO DA PANIFICADORA GLACÊ 

REAL NO BAIRRO NOVA BRASÍLIA. 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 123/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR MARCELO SANDRO, SOLICITANDO PARA O PODER PÚBLICO 

DISPONIBILIZAR OS SEGUINTES CURSOS PROFISSIONALIZANTES DE 

AUXILIAR ADMINISTRATIVO, MARKET PESSOAL, QUALIDADE NO 

ATENDIMENTO E SECRETARIADO.    

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS, QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 124/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR JOÃO ERIVALDO, PEDINDO PARA O PREFEITO MUNICIPAL E 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, SEMUTTSAL, CONSTRUÇÃO DE 02 

LOMBADAS NA RUA ANTÔNIO CABRAL COM A TRAVESSA LIBERDADE NO 

BAIRRO NOVA BRASILIA.           

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE.      

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 125/2021, ASSINADO PELO 

VEREADOR: DENYS LUCIO, VEREADORAS: LUNA GABRIELA, ROBERTA 

GAIA, VERA LUCIA, PEDINDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL, REFORMA, 

AMPLIAÇÃO E ADEQUAÇÃO DO ABRIGO MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS.   

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 



ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 126/2021, ASSINADO PELO 

VEREADOR DENYS LUCIO, VEREADORAS: LUNA GABRIELA, ROBERTA 

GAIA, VERA LUCIA, PEDINDO PARA O GESTOR MUNICIPAL E SECRETARIA 

MUNICIPAL DE OBRAS, CONSTRUÇÃO DE UMA GALERIA NA TRAVESSA 

BRAGANÇA NO BAIRRO BOM JESUS.  

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 127/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS, PEDINDO PARA O PODER EXECUTIVO E 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, PARA SER FEITO O SERVIÇO DE 

ASFALTAMENTO DE TODAS AS RUAS DA VILA DE COREMAS QUE AINDA 

NÃO TEM PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA, SEJA ESTENDIDA ATÉ AS RUAS DA 

VILA NOVA. 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE.           

PASSAMOS PARA A 2ª PARTE: 

PASSO PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, O PROJETO DE 

LEI AUTORIA DO VEREADOR JOÃO ERIVALDO, CRIA NO MUNICÍPIO O 

SISTEMA DE RODÍZIO E CRONOGRAMA PARA ABERTURA DE 

FARMÁCIAS 24 HORAS.  

  

ENCERRAMENTO COM A PALAVRA DO PRESIDENTE NESTE MOMENTO 

ENCERRAMOS A 20ª REUNIÃO ORDINARIA E MARCAMOS A PRÓXIMA PARA 

O DIA 09 DE SETEMBRO NO HORÁRIO REGIMENTAL. 

 

 

 

                                       ERON DE CARVALHO TEIXEIRA 

                                            VEREADOR PRESIDENTE    


